

Frasnes «new-look» régale son public

Home > Régions > Wallonie-Picarde > Frasnes-lez-Anvaing - 19/09/2018 à 06:00 - Vincent FOCKEDEVY - L'Avenir



Les accélérations de Soufyan Massaoudi ont fait mal à la défense bruxelloise.

Les Olympiens n'ont pas manqué leurs débuts en nationale 2 en prenant la mesure d'une équipe bruxelloise expérimentée qui a bien résisté. OB Frasnes - Medina Brux. : 11 - 7

D'entrée de jeu de cette rencontre d'ouverture de saison, les locaux voulaient emballer le jeu mais les visiteurs, à l'allure parfois... bedonnante, s'organisaient défensivement afin de contrer toutes leurs tentatives offensives. À ce jeu du chat et de la souris, ce sont les Bruxellois qui se montraient les plus adroits en portant le danger à la moindre occasion. À 2-2, Medina profitait de la fébrilité défensive locale et s'envolait à 2-5. Secoués, les Olympiens s'offraient une fin de première période explosive en inscrivant quatre buts en moins de deux minutes leur permettant ainsi de mener au repos. *«C'est vrai que l'on a pris trop de buts lors de cette première mi-temps, confie le coach Gaby Ouanane. Mais je retiens surtout qu'on a eu une belle réaction d'orgueil pour renverser la vapeur, ce qui montre notre bonne mentalité. Il ne faut pas oublier que l'on a repris les entraînements il y a deux semaines à peine, il nous faut un peu de temps pour mettre les choses au point en défense.»*

À la reprise, Frasnes gérait bien son avance en appuyant de temps à autre sur l'accélérateur face à un adversaire qui faiblissait au fil des minutes. Victoire méritée qui demande confirmation mais les supporters ont vu de bonnes choses. *«Rien à voir évidemment avec l'année passée où je devais toujours me battre pour aligner une équipe compétitive. Ici, j'ai l'occasion de travailler avec un noyau que j'ai pu bâtir. Si on ne parvient pas à réaliser une belle saison avec de tels joueurs, on pourra alors me le reprocher.»*

Retour gagnant pour Dylan

Seul rescapé de la défunte campagne, le régional Dylan Vandermeersch a réalisé une prestation propre en se mettant la plupart du temps au service de ses équipiers en distribuant quelques caviars... Un retour aux affaires intéressant après une année difficile qu'il souhaite à présent oublier. *«La saison dernière, j'ai été longtemps blessé. Je n'ai d'ailleurs joué que deux matches. Après cette année noire, je suis content de retrouver de meilleures sensations avec cette nouvelle équipe. Il y a beaucoup de talent au sein de ce groupe très jeune. Sur le terrain, on se bat tous comme des lions. J'apprécie vraiment de jouer avec tous ses joueurs talentueux.»* Le week-end prochain, Frasnes sera au repos forcé à cause du forfait général de Saint-Gilles. On retrouvera donc les «gamins» de Gaby Ouanane à la fin du mois de septembre face au Carolo Team Charleroi pour confirmer la belle première soirée auréolée par les roses plantées par Chahdane (3), Jaadi (4), Massaoudi (2), Belkouni et Vandermeersch.